

生きがい

URL(ホームページアドレス):<https://mikawa.yamagataren.org/>

第37号

令和6年8月発行

〒997-1301 東田川郡三川町
大字横山字西田52-1

TEL 0235-66-5088
FAX 0235-33-8029



▲ 令和6年度重点項目の一つ、「会員同士の交流や親睦を積極的に！」
～R6.3/13㈬、女性会員を対象に、「ひな祭りのつどい」を開催しました！～

令和5年度は、会員全員のご尽力により、請負事業と派遣事業を合わせた契約金額が、令和4年度に次ぐ7千195万円を記録することができました。業務のご依頼は、地元三川町にとどまらず、近隣の鶴岡市や酒田市、庄内町から引き続き多く寄せられることが予想さ

れます。

多岐にわたる業務依頼に応えるには、何と言つても会員を拡大することが必要になります。令和6年度事業計画でも唱つてゐる通り、現状の会員一人ひとりが「いつでも・どこでも、新規会員を勧誘する運動」に取り組むことになりました。

是非とも、身近な親戚や友達、知り合いの方へ、「いつしょにシルバーで働きましょう！」と、呼びかけをお願いします。

令和6年度定時総会が5月29日（水）、三川町公民館において開催されました。

令和6年度定時総会表彰者

渡部 光男さん（土口）
本間 美代子さん（上町）
三浦 美春さん（堤野）

実出席者は22名、委任状出席者は78名。当センター須藤理事長のあいさつに続き、阿部誠三川町長、志田徳久三川町議会議長より、ご来賓の祝辞をいただきました。

議長には横内の志田健一さんを選出し、報告事項「令和5年度事業報告書」「令和6年度事業計画書」「令和6年度収支予算

書」、議事として第一号議案「令和5年度決算書類の承認」について慎重審議し、すべて原案通りに承認をいただきました。

いつでも・どこでも会員の勧誘を！

定時総会に続き、会員互助会総会となり、こちらも提出の議事を滞りなく承認いただき、最後に会員3名の方へ、長年にわたる就業によりシルバー事業へ多大な貢献があつたとして、互助会規則第12条により、感謝状と記念品が贈呈されました。

みんなを笑顔にできるよう 令和6年度定時総会・会員互助会総会開催

新しい仲間です
どうぞよろしく！

令和6年4月以降、新しく仲間に
なりました。どうぞよろしくお願ひ
します。

小澤 隆さん（天神堂）

斎藤 寿一さん（押切下町）
諏訪 和男さん（上町）
杉山 登さん（猪子）
菊池 謙二さん（猪子）

シルバー利用代金

好評に応えて、「三川町プレミアム付商品券」OKです！

ム付商品券」が、三川町民の方には
7月1日～7月31日まで。三川町民
以外の方には8月5日～11月30日ま
で、三川郵便局や押切郵便局などで
販売されています。

シルバーを利用して、代金をお支
払いの際には、その商品券を利用す
ることができます。会員の皆様にお
かれましては、町内外の方々にシル
バー事業とともに、「三川町プレミア
ム付商品券」を大いにPRしていました
だきますよう、宜しくお願ひします。

6/15(土) 年間を通して樹木を管理
青果市場の植込に施肥



▲車検場や青果市場構内の樹木や芝は年間を通してシルバーが管理しています。5月の草刈・除草に始まり、11月の雪囲い、3月の雪囲い撤去まで、シルバーの総力を上げた作業が続けます。

6/24(月)

さくらんぼ残念！
思わぬ収量減、作業も減



▲毎年恒例、(株)元青果さんのさくらんぼパック作業が6月10日(月)に始まりました。…が、テレビなどの報道の通り、収穫時期に気温が急激に上昇したことから、品質が一気に低下。思わぬ収量減となり、作業も6月30日(日)で終了してしまいました。いつの時も、農家もシルバーも共に収穫を喜び合いたいものです。

5/28(火)

「熱中症」に特段の注意を！
新たに草刈作業を受注
〔テオトルタウン三本木〕誕生



▲三川町の子育て交流施設「テオトル」が令和2年7月にオープン。手厚い子育て支援の町・三川町はテオトルの東側に「テオトルタウン三本木」を誕生させ、令和5年10月より37区画を分譲。好評につき、次々に売却が決まっていますが、未だ契約にならない区画については、シルバーが草刈作業を請負っています。

4/19(金)

今年も「なかよし農園」開園
毎日わくわくドキドキ
どしどじ応募を！
令和6年度「安全就業に関する標語」



▲今年もみかわ保育園幼稚園の「なかよし農園」がオープンしました。4月19日(金)にじゃがいも、5月24日(金)にさつまいも、トマト、ピーマン、キュウリ…、6月4日(火)に節分用大豆を植えました。子ども達は日に日に大きくなる作物に触れたり、収穫を体験したり、毎日わくわくドキドキの日々を送っています。

夏本番となつてきました。暑い夏
が続きますが、「熱中症」にならな
いよう、最大限の注意を払って毎日
の業務を遂行したいものです。

第一に、自分の健康は自分で管理。
夜寝る前、朝起きた時、作業の前後、
作業中、常に自分の体に異常がない
が、点検しましょう。

第二に、作業の時には吸湿性・速
乾性のある通気性のよい衣服を着用
しましょう。保冷剤、氷、冷たいタ
オルを準備し、体を冷やしましょう。
第三に、こまめな水分補給、こま
めな休憩を心がけましょう。

山形県シルバー人材センター連合
会では、今年度も「安全就業に関する
標語」を募集しています。
会員一人につき3編まで応募でき
るものとし、当センターにて一次選
考し、連合会には5編を送付します。
連合会では、県内25センターから送
付された作品を二次選考し、その中
から、最優秀1編、優秀2編、佳作
5編を選びます。

優秀作品は、10月9日(水)、山
形ビッグワインディング、「安全就業推進
大会」において表彰されます。山形
ビッグワインディングの壇上へ是非とも！

令和6年度 4～7月活動スナップ

7/17(水)

何事にも

感謝の気持ちを込めて… 「なの花荘ボランティア活動」

今年も、「なの花荘ボランティア活動」を7月17日（水）に行いました。雨が心配されました。参加24名皆さん、精進が良いせいか、雨に見舞われることなく、いつものように、「窓ガラスマッキ班」と「植込下除草班」

に分かれて作業に入りました。開会で当センター須藤理事長が、「ボランティアを行う」ではなく、「ボランティアをさせていただく」と、あいさつしたことを受け、何事にも感謝の気持ちを忘れることなく、何よりも入所者の皆さんに喜んでもらえるよう、1年1回、半日の時間ではあります。皆さん懸命に汗を流しました。

午後からは「スマホ講習」
当センターの業務システムが6月1日から、「クラウドシステム」に切り替わっています。会員の皆さんには、これまで通り「配分金明細」が文書によって届きますが、これらは加えて、自分のスマホやパソコンから、配分金明細や当センター就業状況などを見ることができます。



▲マンツーマンによる「スマホ講習」
「わからなかつたことが即、解決しました！」

そこで、誰でも簡単にスマホが操作できるよう、「初心者向けスマホ講習」を午後から開催しました。ドコモショップ鶴岡新斎店から特別に講師を派遣していただき、まず最初にインターネットから簡単に必要な情報を取得する方法を学びました。後はスマホを使ってわからないことをマンツーマンで教えていただき、改めて「こんなに簡単、便利だとは思わなかつた」と、好評を博しました。

▶「何より入所者の皆さんに喜んでもらえれば…」慣れた手つきで窓ガラスマッキ作業。

△アメリカ大統領選挙は、共和党・ドナルド・トランプ前大統領(78)と、民主党・カマラ・ハリス副大統領(59)が争うことになつた。11月の本選挙において、全米50州と首都ワシントンDCに割り振られた538人の選挙人の過半数を獲得するのは、果たしてどちらか。△全世界のユダヤ人の大半はイスラエルとアメリカに住み、共和党も民主党もイスラエルを支持。23年10月に始まつたイスラエルとハマスの戦争はどうなるのか。ウクライナがNATO(北大西洋条約機構)に入る動きを見せたことから、それを阻止するために始まつたとされるロシアとウクライナの戦争。その結果はどうなるのか。△「もしトラמפももしもトランプ前大統領が返り咲いたら…」の言葉とともに、トランプ氏が大統領になつた場合のリスクとその対策が問題ごとに真しやかに報じられている。△「国民の違和感は9割正しい」の著者・堤未果氏によれば、「戦争は入口ではなく出口を見る。そして金の流れを見る」という色のつかない切り口から全体を捉えることができる、と言う。△世界の大問題・アメリカ大統領選挙の行方に注目しながら、私達の身近にある問題についても、時に視点を変えたり、角度を変えたりすると、意外に解決策が見えてくるのかもしない。

(事務局・K)